

# **Bhabinkamtibmas Ds. Sirnasari Melaksanakan Kegiatan Door to Door System &#40;DDS&#41; untuk Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas**

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID**

Sep 20, 2023 - 14:48



*Bhabinkamtibmas Ds. Sirnasari Melaksanakan Kegiatan Door to Door System &#40;DDS&#41; untuk Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas*

SUKABUMI, 19 September 2023 - Pada Selasa, 19 September 2023, pukul 10.00 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari, Aipda Sopyan Purna, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kp. Cijambe, Desa Sirnasari, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan DDS ini bertujuan untuk menjalin komunikasi yang erat dengan warga masyarakat serta memberikan himbauan terkait ketertiban dan keamanan masyarakat. Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas Aipda Sopyan Purna menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Beberapa poin penting yang disampaikan dalam kegiatan DDS ini antara lain:

1. **Sharing Informasi dan Curhatan Warga:** Bhabinkamtibmas Aipda Sopyan Purna mendengarkan informasi dan curhatan dari warga terkait situasi dan kondisi kamtibmas di Desa Sirnasari. Hal ini sebagai upaya untuk memahami perasaan dan kekhawatiran warga serta memberikan solusi yang tepat.
2. **Himbau terkait Keamanan:** Masyarakat diingatkan untuk selalu waspada terhadap tindak pencurian kendaraan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor) yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk aktif dalam kegiatan Ronda Malam guna meningkatkan keamanan di lingkungan sekitar.
3. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga masyarakat untuk mengantisipasi terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Kewaspadaan masyarakat dianggap penting dalam menghalangi modus kejahatan tersebut.

Kegiatan DDS ini menjadi wadah bagi Bhabinkamtibmas Aipda Sopyan Purna untuk terus menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Semoga upaya ini dapat memberikan pemahaman yang lebih baik tentang kamtibmas dan membantu menciptakan lingkungan yang aman serta terhindar dari berbagai potensi gangguan keamanan.